

FFR-Spendentransport 2025

Neu aufgestellt nach einem Jahr Transportpause...



...konnten wir am 7. und 8. November wieder Sachspenden für FFR in Brasov annehmen! Steffen Wolff, verantwortlich bei GAiN-Germany für Rumänien, stand direkt an den Abgabetagen mit dem GAiN-Sprinter bei der Firma Hetschel. Alle Spendenschachteln – es waren gut über 200 – konnten wir gleich perfekt verladen.



Im Anschluss an unsere Ladeaktion besuchte Steffen Wolff noch unseren Gottesdienst mit Martin Pepper. Hier hat er sich nochmal ausdrücklich für die vielen Spendenkisten, nur mit Kindersachen gefüllt, und unsere langjährige Unterstützung von FFR bedankt! Diesen Dank darf ich mit diesem Brief an euch und Sie alle weitergeben!



Besonders gefreut hat mich an dem Morgen, dass auch Constance Mürle im Gottesdienst zu Gast war. Nach wie vor ist sie mit ihrem Verein „Romanian Roots“ die Kontaktperson zu

GAiN, die Organisatorin von Spendentransporten außerdem übernimmt sie die Kosten, die auch GAiN für solche Lieferungen entstehen.

Hier durfte Constance Mürle rund um unsere Sammelaktion mit großzügiger finanzieller Unterstützung rechnen, die auch Sie neben den Sachspenden möglich gemacht haben! So ist Frau Mürle stets darauf bedacht, nur so viel Geld für die Transporte bereitzuhalten, wie wirklich nötig ist.

Weitere Unterstützung gibt sie dann an FFR vor Ort weiter, um die Arbeit an deren Agapecenter zu unterstützen, z. B. die Lehrer zu bezahlen oder genügend Ausstattung bereitzuhalten. Schließlich werden inzwischen über 300 Kinder in der Woche im Agapecenter von FFR betreut.

Hier war diesen Sommer ebenfalls Steffen Wolff mit weiteren Freiwilligen von GAiN vor Ort, um mitzuarbeiten und noch mehr von der FFR-Arbeit kennenzulernen.



Nun aber zurück zu unserer Sachspendenaktion!

Denn die Pakete wurden wenige Tage später im GAiN-Lager in Gießen mit weiteren Spenden in den großen LKW verladen und direkt nach Brasov geschickt!



10 Tage später, am 17.11.25 konnte Steffi Vogel mit Team schon alles entgegennehmen! Die verschiedensten Lagerplätze beim Kinderkrankenhaus in Brasov oder ihrem Agapecenter in der Kleinstadt Budila sind gefüllt mit unseren Kinderkleiderboxen, mit

Hygieneartikeln oder auch verschiedener Baby- und Kindernahrung.



So geht für uns in der Verbundkirchengemeinde ein reich gefülltes Jahr in der Unterstützung von FFR zu Ende.

So durften wir diesen Sommer Sarah Vienna mit ihren Songs und Steffi mit den Eindrücken vor allem aus dem Agapecenter bei uns in der Martinskirche begrüßen!



Unsere Unterstützung von FFR – nun schon im 20. Jahr! - mit Sach- und Geldspenden ist nur möglich, weil Sie und ihr wieder so tatkräftig auf unterschiedlichste Weise mitgeholfen haben. Dazu gehört das Gebet genauso wie Flyer und Werbung verteilen, leere Kisten organisieren oder einfach zum Kistenstapeln und Einlagern bereit sein oder persönliche Kontakte nach Brasov zu halten, sei es zu einem Patenkind!

Ihnen und euch allen für alles ein ganz herzliches Dankeschön auch aus Brasov von Steffi Vogel und Sarah Vienna!